



# かどわきっ子

大野木場小学校便り No.1

令和6年4月10日(水)

1年生は11日に配付

南島原市立大野木場小学校

校長 森田 純弘

## よろしくお願ひします

令和6年度の教育活動がスタートしました。この春、校長として着任しました森田純弘(もりた すみひろ)と申します。西有家町出身です。3月まで平戸市内の学校に勤めていました。校長として初めて勤務する学校が大野木場小学校となり、大変うれしく思いますと同時に、長年災害教育にも取り組んでいる本校の歴史を鑑み、責任の大きさを痛感しております。保護者や地域の皆様方には、本年度も変わらぬお力添えを賜りますよう、よろしくお願ひいたします。

## 令和6年度 本校職員を紹介

1年	本多 希	(本校4年目)
2年	八木 千明	(本校2年目)
3年	池田 昭浩	(本校3年目)
4年	古瀬 里奈	(新規採用)
5年	松島 葵	(本校2年目)
6年	鎌 利英	(本校3年目)
ひまわり	竹村 まり子	(南島原市立西有家小から)
たんぽぽ	中村 千治	(本校4年目)
専科	長谷川 毅	(本校3年目)
	※ 理科、外国語	
専科	酒井 正浩	(本校2年目)
	※ 算数IT、社会、図工	
養護	植木 三聖	(本校3年目)
事務	山口 祐子	(本校2年目)
特支助手	山田 智恵子	(本校12年目)
特支助手	入江 りさ	(本校5年目)
学校支援	北田真里子	(本校3年目)
用務員	堤田 壽	(本校3年目)
教頭	野間 基弘	(南島原市教委から)
校長	森田 純弘	(平戸市立田助小から)

このほかに、来校して指導いただきます。  
おおぞら学級 長橋 幸男(口之津小)  
ことばの教室 中村 昭徳(有家小)

## やさしく かしこく たくましく

一昨日、令和6年度第1学期の始業式を行いました。その中で、子どもたちに次のような話をしました。以下はその要旨です。

令和6年度は、大野木場小学校にとって少し特別な年です。教室の前の方に飾ってある「めざす児童像」は、今から5年前、6年生が入学したときに新しくなりました。新しい児童像に変わって6年間過ごした最初の卒業生になるのが、6年生のみなさんです。当時の先生方の思いをお伝えします。

「やさしく」には、心優しい子どもになってほしいという願ひを含めています。「心優しい子ども」とは、友達の気持ちがわかる子どものことです。優しい言葉遣い、温かい接し方ができるかどわきっ子になりましょう。

「かしこく」には、考えて行動する子どもになってほしいという願ひを含めています。「考えて行動する子ども」とは、自分の頭で考え、よいと思ったことを進んで行う子どものことです。自分の頭で考え、判断し、行動し、自分の行動や言葉には責任をもつかどわきっ子になりましょう。

「たくましく」には、心も体も元気な子どもになってほしいという願ひを含めています。

「心も体も元気な子ども」とは、学校に元気に登校する子どものことです。病気になったりけがをしたりすることなく、また、きついことや苦手なことがあっても途中であきらめたり投げ出したりしない元気なかどわきっ子になりましょう。

今年は、さらにパワーアップさせるために、それぞれ三つのこと、合わせて九つのことに頑張っしてほしいと思います。その中でも、この1学期、特に頑張っしてほしいことは次の三つです。

まず、一つ目「やさしく」をアップさせるために、**挨拶を頑張らましよう**。朝起きたときに家の人に、登校中に出会うお友達や地域の方に、学校で会うお友達や先生などすべての方に、自分から挨拶の声をかけましよう。

(裏へ)

(続き)

二つ目「かしこく」をアップさせるために、話し合いで自分の考えを伝えましょう。「あっ、それいいね」「私もそう思う」「なるほど」これも自分の考えです。授業中、たくさんの声を出してください。

最後に「たくましく」をアップさせるために、早く寝ましょう。睡眠はとても大切です。健康な体をつくるのはもちろんのこと、健康な心、そして賢い頭もつくってくれます。勉強したことは、たくさん寝ることで覚えることができます。

校長先生は、とても楽しみです。この一年間でみなさんがどれだけパワーアップできるのかワクワクでいっぱいです。みなさん一人一人の頑張りを期待しています。明後日入学してくる1年生を含めて「かどわきっ子69名」先生方20名、そして保護者のみなさん、地域のみなさんと一緒になって、笑顔あふれる大野木場小学校をつくっていきましょう。

## ちょっとブレイク

大野木場小学校に赴任したとき、そして、町内のあいさつ回りに出かけると、「お帰りのさい」と温かくお声かけいただきました。うれしいですね。昨日の中学校の入学式でも、同様にお声かけいただきました。言うのも、6年前まで深江小学校に勤めていました。最後は、年度の途中で次の学校に赴任することになり、申し訳なく思っていたのですが、温かい言葉に感激しきりです。縁あって、また深江町内にお世話になります。大野木場地区のみなさんとの縁を大切にしながら、子どもたちのより良い成長に努めていきます。

昨日は、ビオトープにたくさんのオタマジャクシやメダカがいることを3年生が教えてくれました。1年生の教室のそばには、四葉のクローバーがたくさんあることも。これからたくさん知って、たくさん学んでいきたいと思えます。

## 4月のおもな行事

- |        |  |
|--------|--|
| 8日(月)  | 着任式、始業式                                |
| 9日(火)  | 2～6年給食開始                               |
| 10日(水) | 入学式<br>PTA新旧本部役員会                      |
| 11日(木) | 地区児童会<br>高学年体位・視力測定<br>委員会活動           |
| 12日(金) | 歓迎集会・遠足<br>※雨天：校内遠足                    |
| 15日(月) | 中学年体位・視力測定<br>尿検査配付、1年給食開始             |
| 16日(火) | 低学年体位・視力測定<br>PTA評議員会                  |
| 17日(水) | 尿検査回収                                  |
| 18日(木) | 全国学力学習状況調査(6年)<br>県学力調査(5・6年)<br>クラブ活動 |
| 19日(金) | 授業参観<br>PTA総会<br>学級部会<br>聴力検査(3・5年)    |
| 22日(月) | 聴力検査(1・2年)                             |
| 23日(火) | 質問紙調査(6年)                              |
| 25日(木) | 2～6年集団下校                               |
| 26日(金) | 心電図検査(1年)<br>交通安全教室                    |

4月は多くの行事が予定されています。子どもたちは新しい環境での学校生活に、期待と緊張の連続で疲れがたまると思います。

子どもは、大人が話をしっかり聴いてやることで安心するものです。毎日少しの時間でもいいので、お子さんの話にしっかりと耳を傾けてあげてください。

御家庭で子どもたちの心身のケアをお願いします。